
 

 

Bericht Präsidenten 
 
Ich bin stolz der Präsident von euch allen, also dem 
Sportverein Rümlang dürfen zu sein.  
Wie ihr alle wisst jeder Anfang ist schwer.  
Auch nach drei Jahren hat man nicht ausgelernt.  
Es war nicht einfach die grossen Fussstapfen von Kurt 
zur übernehmen.  
 
Ich musste vieles lernen und habe noch viel zu lernen. 
Aber jedem Tag lerne ich dazu, wie der gesamte 
Vorstand auch.  
Für uns alle sieben war es eine neue Aufgabe und wir 
stellen uns dieser Tag für Tag sehr gerne. 
 
Ich bekomme Hintergrund sehr grosse Unterstützung von 
Personen die Jahrzehnte in unserem Verein Tätig sind 
und waren.  
 
Hervorheben möchte ich gerne Erwin Steffen, der immer 
für den Verein und für mich da ist.  
Obwohl er aufhören wollte, ist er immer noch an unserer 
Seite und wir können uns alle auf ihn verlassen. Man 
merkt, wie er engagiert und wie stark sein Herz für den 
SVR schlägt und ich bin froh, dass er immer wieder 
weiter macht. 

Besonderer Dank gilt Kurt Vogel, unserem 
Ehrenpräsidenten. Er unterstützt uns nicht nur bei der 
Klärung von Fragen, sondern engagiert sich auch als 
OK-Präsident des Dorfturniers und als Manager der 
ersten Mannschaft. 



 

 

Ebenfalls möchte ich Ernst Egg danken, der uns als 
Ehrenpräsident mit wertvollen Ratschlägen zur Seite 
steht.  

Natürlich Caroline, meiner Fee, leisten wir großen Dank 
für ihren unermüdlichen Einsatz im Bereich Finanzen und 
für auch alles, was sie Hintergrund noch zusätzlich 
erledigt. 

Ich bin überzeugt, dass wir als Vorstandsteam auf dem 
richtigen Weg sind. Mein Dank gilt allen 
Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte Arbeit. Darüber 
hinaus möchte ich mich bei allen Funktionären, Trainern, 
Spielern und Unterstützern bedanken, die zum Erfolg 
unseres Vereins beitragen. 

Warum sind wir alle in unseren geliebten SVR dabei? 
 
Wir alle investieren viel Zeit, ob als Spieler, Trainer, 
Funktionär, Schiedsrichter, einfach alle. Warum? 
 
Weil wir alle Spass am Fussball haben und gerne in 
unserer Freizeit dies ausüben. 
Egal ob als Spieler oder in irgendeiner anderen Funktion. 
Wir alle machen das aus lauter Freude am Fussball und 
geniessen das Vereinsleben.  
 
Einfach vom täglichen Stress, den Alltagssorgen mal 
entfliehen und für kurze Momente alles vergessen. 

 
Das Vereinsleben ist eine sehr grosse Verantwortung 
aber nicht zu vergleichen unter welchen Druck wir alle 
Tagtäglich bei der Arbeit oder Familie haben. 



 

 

Wir alle müssen zusammenarbeiten und 
zusammenhalten. 
 
Was ich damit sagen will, bitte kommt bei Unklarheiten, 
Ideen, Ratschläge, Fragen, und einfach für alles, was ihr 
auf dem Herzen habt, oder euch stört, direkt auf mich zu.  

 
Ich wir alle sind für Verbesserungen im Verein offen. Weil 
es dadurch einiges leichter machen kann. So entsteht 
auch keine Unruhe oder Unzufriedenheit im Verein. 

 
Nicht ich, nicht der Vorstand,  
Wir alle zusammen sind der Sportverein Rümlang.  
 
Der gesamte Vorstand macht das Ehrenamtlich in seiner 
Funktion, freiwillig und keiner von uns bekommt dafür 
Geld. Was wir uns als einziges leisten, ist ein jährliches 
Vorstandsessen.  
Was jeder einzelne von uns sicherlich auch verdient hat. 
 
Wir haben schon verschiedenes anpassen auch 
verändern können, vor allem im Onlinebereich, was in 
der Zukunft immer wichtiger wird.  
Beiträge gehen per Mail raus, anmelden kann man sich 
online.  
Der Anfang war schwierig, weil wir alle Daten von jedem 
einzelnen haben mussten und diese vor allem korrekt 
angegeben werden sollten.  
Jede einzelne wird bearbeitet von Caroline. Sie hat diese 
Formulare erstellt und dies war mit einem riesigen 
Aufwand verbunden. Danke Caroline 



 

 

Also wir sind immer dran uns in allen Bereichen zu 
verbessern und sind auf eure Mithilfe angewiesen.  
 
Dorfturnier 2024 
Ich weiss nicht genau, was es für Worte gibt, die diesen 
Anlass gerecht wird. 
Einfach hervorragend. Ich danke dem Ok-Team unter der 
Führung von Kurt Vogel von ganzem Herzen. Einfach 
unglaublich was ihr auch im letzten Jahr wieder auf die 
Beine gestellt habt.  
Das Zelt war gefüllt und es herrschte eine gewaltige 
Stimmung bei den Spielen der WM24. 
 
Ich bitte um einen Riesenapplaus. 
 
Es braucht euch alle für das Durchführen dieses 
Anlasses und ist für den SVR eine sehr wichtige 
Einnahme, damit wir bestehen können ohne möglichst 
nicht massiv in die roten  
Zahlen zu kommen. 

 
Wie in jedem Jahr kann das Turnier nicht durchgeführt 
werden, ohne dass alle Schichten besetzt werden.  Es ist 
in jedem Jahr leider fast das Gleiche, dass es sehr viele 
Absagen gibt und diese mit einem grossen Aufwand doch 
noch besetzt werden können. 
Ziel für dieses Jahr, frühzeitig alle zu besetzen.  
Neuerung Schichtplan, kommen im Traktandum 
Dorfturnier. 

 
Nochmals bitte einen super Riesenapplaus bitte für das 
Ok Team, aber der sollte auch für euch alle sein, weil 



 

 

ohne eure Hilfe, könnte dies nie so erfolgreich durgeführt 
werden. 
 
Ab Sommer, also fast die ganze Rückrunde, war der 
Heuel 2 wetterbedingt immer wieder gesperrt, aber dank 
der guten Zusammenarbeit aller Trainer konnten wir auch 
dieses Problem gut lösen.  
 
Erwähnen möchte ich noch die Überschwemmung am 4. 
September 2024. Platz und der gesamte Kellerberiech 
waren involviert.  Alle Trainings mussten wir wegen 
Reinigungsarbeiten für diesen Tag absagen. 

 
Sportlich sind wir sehr gut unterwegs. 
 
Die erste Mannschaft hat eine äusserst erfolgreiche 
Vorrunde gespielt. Liegt mit vier Punkten Vorsprung an 
erster Stelle und die Chance den Aufstieg in die 2. Liga 
realisieren. 
 
Die zweite Mannschaft liegt nach der Vorrunde auf dem 
5. Tabellenplatz. Hat neun Punkte Vorsprung auf den 
Abstiegsplatz 
Das Ziel Klassenerhalt ist also in greifbarer Nähe. 
 
Die A-Junioren sind noch Junioren, zählen aber nicht 
mehr zur Junioren-Abteilung, sondern zu den aktiven.  
Der Grund ist ganz einfach, wir wollen damit eine engere 
Zusammenarbeit mit der ersten und zweiten Mannschaft 
erreichen. 
Denn unsere Junioren sind die Zukunft unseres Vereins. 

 



 

 

Senioren 40+ führen die Tabelle in der Promotion mit 
acht Punkte Vorsprung an. 
 
50+ liegen an der dritten Stelle. 

Bei den Junioren stellen wir im Moment 17 Teams, dabei 
sind fünf Junioren D-Mannschaften. Darunter eine 
Juniorinnen Mannschaft, was schon länger nicht mehr 
der Fall war. 

Für die D-Mannschaften müssen wir die Schiedsrichter 
selbst stellen. 

Wir haben zwar zwei Mini-Schiedsrichter, Luca und 
Nicola, aber diese zwei reichen nicht aus, das sie auch 
bei den C-Junioren spielen. 

Wir sind deshalb auf unsere Aktiven, Senioren und A-
Junioren angewiesen, Spiele zu übernehmen. 

Anita Beer wird einen Schiedsrichterplan erstellen und 
den jeweiligen Trainer zu senden. 

Für eure Mithilfe danke ich euch schon im Voraus. 

Für die Mädels reservieren wir die Turnhallengarderoben, 
weil unsere Infrastruktur auf dem Heuel nicht ausreicht 
und die Vorgaben nicht erfüllen. 

Über 34 Trainer und Assistenten betreuen unsere 
Junioren. Ich möchte mich im Namen des gesamten 
Vereins für euren großartigen Einsatz bedanken. Ich bitte 
um Applaus. 



 

 

Die finanziellen Rahmenbedingungen sind stabil. Das 
Dorfturnier war ein großer Erfolg und hat zu einem nicht 
schlechten Ergebnis beigetragen. Dennoch sind wir 
weiterhin auf die Unterstützung unserer Mitglieder, 
Sponsoren und Förderer angewiesen. 

In diesem Jahr möchten wir uns auf folgende Ziele 
konzentrieren: 

Förderung des Jugendbereichs und Stärkung der 
Vereinsgemeinschaft, was mir sehr am Herzen liegt 

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern, Trainern, 
Betreuern und Helfern für ihren unermüdlichen Einsatz 
bedanken. Ohne euch wäre ein so erfolgreiches 
Vereinsleben nicht möglich. 

Hopp SVR 
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